

Volks- u. Straßenläufe (5 und 10 km, Halbmarathon) der LG Bremen-Nord in Bremen-Grambke am 31. August 2014

Ergebnisse des Halbmarathon nicht bestenlistenfähig !

(km - 29.8.2014). Die **Halbmarathon**ergebnisse bei den [Volks- und Straßenläufen](#) der LG Bremen-Nord in Bremen-Grambke am 31. August sind **nicht** bestenlistenfähig !

Info des Veranstalters:

(E-Mail von Mitorganisator Torsten Naue vom 28. August)

Die **Halbmarathon**-Strecke ist **nicht** DLV-vermessen ! Wegen nicht abgeschlossener Deichbauarbeiten muss kurzfristig eine Ausweichstrecke in Höhe der Moorlosen Kirche gelaufen werden. Die **Fünf- und Zehn-Kilometer-Läufe** sind **nicht betroffen**, bleiben somit DLV-vermessen und liefern bestenlistenfähige Zeiten.

Wir bitten um Entschuldigung.

Für den Veranstalter - Torsten Naue und Marc Gogol

Vorbericht auf der [Home-Page der LG Bremen-Nord](#) (Auszug):

Mit einer Eilmeldung zu ihrem 17. Starke Bäcker-Halbmarathon am kommenden Sonntag ab 9.00 Uhr wartete die LG Bremen-Nord auf. Wegen nicht abgeschlossener Deichbauarbeiten muss kurzfristig an der Wendemarke eine kleine Ausweichstrecke in Höhe der Moorlosen Kirche gelaufen werden. Auch wenn es sich nur um eine kleine Streckenänderung handelt, gilt die Halbmarathon-Strecke somit als nicht mehr offiziell vom Deutschen Leichtathletik-Verband (DLV) vermessen. Mögliche Bestzeiten der Vereinsläufer finden somit anschließend **keinen Eintrag in die aktuellen Besten- und Rekordlisten**. Für die große Mehrzahl der Hobbyläufer, die ihre Zeiten lediglich persönlich notieren, ändert sich allerdings nichts.

„Das ist unglücklich. Es fehlen 84 Meter bis zu unserem Wendepunkt. Wir hatten damit gerechnet, dass die Rammarbeiten zur Spundwand bis zum Lauf beendet sind. An der Baustelle ist aber noch kein Vorbeikommen, der Wendepunkt wird nun in Richtung Campingplatz verlegt. Kurzfristig lässt sich eine offizielle Vermessung leider nicht durchführen“, bedauert Organisator Torsten Naue die Streckenänderung. Nicht betroffen von dieser Maßnahme sind die Läufe über die fünf und die zehn Kilometer. Diese sind offiziell vom DLV vermessen und somit für bestenlistenfähige Zeiten geeignet.

[Zur Startseite](#)